

AJUSTES DE S&P

Presiona a nota del país el cambio de perspectiva

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El cambio en la perspectiva de la nota soberana a largo plazo de México a 'negativa' desde 'estable' por parte de la agencia S&P Global Ratings, representa mayor presión para la calificación del país, señalaron expertos.

“Creemos que hay probabilidades de que le bajen un escalón a la nota soberana en los próximos seis meses”, advirtió el presidente de Bursamétrica, Ernesto O’Farrill.

Sin embargo, el especialista reconoció que no se espera que le bajen dos escalones a la nota, ni que se pierda el grado de inversión del país.

Hace cuatro meses, Fitch Ratings también cambió su perspectiva de la deuda soberana de México, un día después de la consulta para cancelar el proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de México.

S&P resaltó su preocupación por la política energética del país y las bajas expectativas de crecimiento económico.

En su comunicado, S&P confirmó la calificación soberana en moneda extranjera de largo plazo en 'BBB+', que está tres escalones por arriba del límite inferior del grado de inversión, sin embargo advirtió que con esta perspectiva negativa existe una probabilidad de al menos un tercio de que las calificaciones bajen durante el siguiente año.

Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base, señaló que el hecho de que S&P esté advirtiendo que existe un tercio de probabilidad de recorte en la nota es algo “grave”, por lo que el tipo de cambio será el primero en resentir este anuncio.

“Es el reflejo de la incertidumbre que se vive y se vienen más recortes en las proyecciones de crecimiento económico para este año”, previó Siller.

Sin embargo, Gabriel Casillas, director general adjunto de análisis económico de Banorte, explicó que una disminución de la perspectiva de 'estable' a 'negativa' no es una sentencia de degradación crediticia, ya que la calificación soberana ha resistido en los últimos años.

Carlos González, director de análisis en Monex, dijo que el anuncio de S&P era de esperarse, aunque México está lejos de perder el grado de inversión.

Doble escenario

- A** S&P indicó que hay una probabilidad de un tercio que bajen las calificaciones del país en el siguiente año.
- B** En el primer año de gobierno se crece menos que el previo y se estima que los factores externos e internos sean transitorios.

“Es el reflejo de la incertidumbre que se vive... más recortes en las proyecciones de crecimiento”

GABRIELA SILLER
Directora de Análisis de Banco Base

“Estamos lejos de perder el grado de inversión, por lo menos este año no vemos que suceda”

CARLOS GONZÁLEZ
Director de Análisis de Monex